
 

   

みなさんこんにちは。いよいよ今期例会も今日を入れて後、二回となりました。

来週お世話になったお礼と退任の挨拶はさせていただきますが、よく考えてみます

と一年間ほぼ毎週例会のそして食事の前に自分だけの時間をいただいて、みなさん

の前でお話をさせていただく、しかもテーマはあってないようなもので、このよう

な経験はもう二度と無いと思いますが、 

一年間貴重な時間をいただいて話しをさせていただき、本当にありがとうござい

ました。私の一生の宝物にしたいと思います。 

 

 

 

 

国際奉仕員会  過日よりご案内しております RI 国際大会の仮登録の締切は 7/4

となっています。開催地がソウルということで 2 泊 3 日の日程です。多くの皆さん

にご参加をお願いします。特に若い会員の方には参加しやすい日程にしましたので、

是非とも、ご参加の程よろしくお願いします。 

 

 

 

事業報告(Ⅰ) 

職業分類・会員選考委員会 高木昭好委員長 

 3名の方を選考させていただきました。今年は多く選考させていただきましたが、

退会者も多いです。会員数が減少しております。次年度にも多くの方に入会してい

ただけるように、皆様のご協力をお願いします。会の運営が活発に行われるように

是非、会員増強をお願いします。 
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出席委員会 竹村一幸副委員長 

 委員長が途中退会となり戸惑いましたが、皆様のご協力によりなんとか完了でき

ました。優良出席者が多く出ております。次週例会で表彰します。一年間ありがと

うございました。 

 

ニコニコボックス委員会 薩摩 建委員長 

 予算達成は出来ませんでした。早朝例会、夜間例会で開かせていただき、皆様の

暖かいご協力に感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。 

 

親睦委員会 佐伯克己委員長 

 皆様のご協力のお蔭で事業が滞りなく出来ました事、感謝申し上げます。ありが

とうございました。 

 

ロータリー財団委員会 矢島 進委員長 

 3 年間財団委員会をさせていただきました。皆様のご協力により 2 年間はトップ

の成績でした。今年度も上位に入っております。至らぬ委員長でしたが、皆様のご

協力の下に出来ました事感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

米山記念奨学委員会 宮坂 伸委員長 

 皆様にご協力をいただきました。今後も米山記念奨学会へご協力をいただきたい

と思います。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会 北澤洋之介委員長 

 例年通りの内容で事業ができました。一年間、ありがとうございました。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 中村文明委員長 

 埔里 RC 創立 50 周年記念式典への参加がメイン事業でした。多くの皆さんにご参

加いただき、ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 山岸邦太郎副委員長 

 諏訪湖清掃への参加。市内 4中学校へ日本文学全全集を寄贈。清掃例会の実施。 

地区財団補助金事業として塩嶺小鳥の森へ案内板設置及び植樹をいたしました。 

一年間ご協力ありがとうございました。 

 

会場監督(SAA)委員会 林 裕彦委員長 

 月ごとに交代で司会を行いました。百瀬先生のエレクトーン演奏で心和む雰囲気

で例会運営ができました。一年間ありがとうございました。 

 

副会長・会員増強委員会 笠原新太郎委員長 

 副会長としては富岡 RCとの交流会を担当しました。会員増強委員会としては昨年

度も委員としてやらせていただきましたが、昨年は入会していただくことが出来ず

に責任を感じておりました。今期は 5 名入会の目標を立て、7 月に 3 名に入会して

 



 
いただいたので、楽勝かと思って居りましたが、その後には入っていただく事が出

来きずにおります。次年度早々に 1 名入会して頂けそうです。次年度も会員増強の

委員という事なので、頑張りたいと思います。一年間ありがとうございました。 

 

会長エレクト 小口泰史会長エレクト 

 一年間、会長エレクトを仰せつかりました。「一年間ありがとうございました」と

言うと肩の荷が下りるのが本当だと思いますが、これが重荷に感じるのは何故でし

ょうか？と疑問に感じています。今日は私より先に山崎次期幹事が幹事代理として

幹事の席に座っております。例会が終わってから座り心地を聞いてみたいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

※ 3月に発表した委員会構成を退会に伴い若干の変更をします。次年度初回例会に

は決定、報告いたします。 

 

※事業報告の詳細はクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 

  

矢島 進  富岡 RC・岡谷 RC親睦ゴルフコンペで優勝させていただきました。 

北澤洋之介  富岡 RC・岡谷 RC親睦ゴルフコンペで準優勝させていただきました。 

宮澤由己  久しぶりにブービー賞を頂きました。ありがとうございました。 

小口泰史(会長エレクト)  一年間、大変お世話になりました。次年度も宜しくお願いします。 

笠原新太郎・牛山幸一  皆様のお陰で 4 人の新入会員さんを迎えることが出来ました。

目標には及びませんでしたが、来年も増強の委員として頑張ります。ご紹介宜しくお願い

します。 

佐伯克己・濵 毅・山岸邦太郎・宮坂晃介・林広一郎・小口裕司(親睦委員会)  一年間

大変お世話になり、ありがとうございました。皆様のおかげで無事に計画どおりに事業を

実施できましたこと、心より感謝申し上げます。 

大橋正明・守屋麻里(職業奉仕・保健委員会)  一年間、ご協力ありがとうございました。 

宮坂宥洪・林 尚孝・中村文明(国際奉仕・奨学事業委員会)  一年間ご協力ありがとう

ございました。 

竹村一幸・小山 智(出席委員会)  委員長さんが退会しましたが、無事終了しそうです。

一年間ありがとうございました。 

林 裕彦・太田博久・濵 俊弘(会場監督 SAA)  一年間、皆様のご協力の御陰で無事に

終了する事が出来ました。心より感謝申し上げます。 

梅垣和彦・尾関秀雄・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・高木昭好・中嶋孝一・林 靖高・

宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・山崎典夫  いよいよ、あと 2 回となりました。事業報

告で今年度を振り返り、次年度へつなげましょう。 

 

 

会員数４１名、出席者３０名、出席率７８.９５％、前々回訂正８１.５８％ 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 
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